



Alfred Kokol

Großwallstadt am 27.02.2012, 08:58 Uhr

Familie Masek

In lieber Erinnerung an Alfred

Die Erinnerung ist ein Fenster
durch das ich Dich sehen kann, wann immer ich will.

In Liebe
Frank, Barbara, Franziska und Patricia

Großwallstadt am 27.02.2012, 07:06 Uhr

Frank , Barbara , Franziska und Patricia

Nur wer vergessen wird, ist tot.
Du wirst leben.

Wir werden Alfred in Erinnerung behalten, als freundlichen ,liebvollen Menschen.

Bludenz am 11.02.2012, 09:01 Uhr

Landhaus Muther Michael & Sieglinde mit Kinder

Alfred bleibt bei uns immer in humorvoller Erinnerung, war ein sehr guter Freund und Gast in unserem Haus, werden Ihn vermissen, aber in unseren Herzen ist er immer da. Der Herr weiß was er tut, gibt uns ewige Erinnerung, Auf schöne Stunden mit Ihm, dafür Danken wir Ihm herzlich.

Mfg. Fam Muther

Innsbruck am 10.02.2012, 12:26 Uhr

Charlotte

Erinnerungen sind kleine Sterne,
die tröstend in das Dunkel
unserer Trauer leuchten.

Alfred bleibt für immer in unseren Herzen.

Ich wünsche euch ganz viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Alles Liebe,
Charlotte

Neudörfel am 09.02.2012, 07:29 Uhr

Barbara, Lea

Wo Worte fehlen,
das Unbeschreibliche zu beschreiben,
wo die Augen versagen,
das Unabwendbare zu sehen,
wo die Hände das Unbegreifliche nicht fassen können,
bleibt einzig die Gewissheit,
dass Du für immer in in unseren Herzen weiterleben wirst.

in liebe für euch

Tösens am 09.02.2012, 01:28 Uhr

Evelyn Jenewein

Mit dem Tod eines geliebten Menschen verliert man Vieles -
aber niemals die mit ihm verbrachte Zeit!

Liebe Astrid, liebe Fam. Kokol, ich wünsche euch viel Kraft in dieser schweren Zeit und dass auch für Euch bald wieder die Zeit kommen wird, wo die Erinnerungen wieder ein klein wenig Sonne in Eure Herzen bringt.

Evelyn mit Familie

Fließ am 08.02.2012, 07:56 Uhr

Fam. Leitner

Liebe Trauerfamilie! Lieber Wolfgang!
Es ist nie der richtige Zeitpunkt,es ist nie
der passende Tag,es ist nie alles gesagt,es ist
nie alles erledigt,es ist immer zu früh und doch... Da sind Erinnerungen,Andenken,Gefühle,
Geschichten,gemeinsam Erlebtes-einfach Momente-
die einzigartig,schön,unvergessen,die besonders
waren.Die Momente gilt es im Gedächtnis und im Herzen zu bewahren.
Wir wünschen Euch viel Kraft,Trost und Hoffnung
in dieser schweren Zeit.
Horst,Sonja und Lea